
Acta de la Asamblea del día 15 de septiembre de 2012

ORDEN DEL DÍA:

Información interna de la Asamblea

1.- Actividad del día 17 de septiembre:

Hay 2 propuestas; por parte de Izquierda Unida, traer goblos y decorarlos con caras de
tristeza  en  reacción  contra  la  readmisión  de  Gines,  como  si  fuera  una  careta  que
demuestre nuestros sentimientos (esta propuesta no tiene un consenso claro por parte de
la Asamblea)

La otra propuesta parte de la Asamblea de San Fernando de Henares, se trata de solicitar
al ayuntamiento de Coslada de que promueve un referéndum popular, aunque sea un
acto simbólico, para consultar a la población del municipio si quieren readmitir a Gines
o  no,  tiene  muchos  inconvenientes,  si  en  pleno  del  próximo  día  17  no  hay  una
resolución clara por parte del ayuntamiento, que es lo que seguramente pasará ya que se
ha presentado recurso contra su readmisión lo que demorará al menos en un mes y
medio la resolución definitiva, hace que este tipo de propuestas no se lleven a  pleno
hasta  el  mes  de  octubre,  por  otro  lado  si  se  pasa  por  registro  puede  acabar  en  la
papelera. Se dice de llevar esta propuesta encima de la mesa de los diferentes partidos
políticos, todos sabemos que la mayoría de partidos municipales están �manchados� en
su relación con Gines y no sabemos si querrán implicarse en este referéndum, no se ha
llegado a ningún consenso claro por lo que para la próxima Asamblea se pide que todo
el mundo trabaje en el planteamiento de que es lo que se desea hacer. Incluso la opción
de  que  dicho  referéndum  lo  realicemos  únicamente  nosotros  con  nuestros  escasos
medios

Se tiene la sospecha de que el Ayuntamiento  desea readmitir a Gines en su puesto, pero
no va a hacerlo de manera inmediata, irá manejando los tiempos para meter a Gines de
una  manera  más  sibilina,  además  no  podemos  alargar  este  asunto  durante  mucho
tiempo, por lo que lo que se vaya a hacer se debería hacer de una manera más rápida,
por otro lado está la vía de las firmas digitales que se están recabando en la página de
CHANGE.ORG, con más de 500 firmas reunidas en tan solo un par de días, según lo
hablado  hoy  este  asunto  nos  viene  demasiado  grande  para  nosotros,  por  lo  que
pasaríamos la patata caliente encima de la mesa de los partidos políticos

También  se  ha  hablado  de  mandar  un  comunicado  al  resto  del  �tejido  asociativo�
municipal para recabar su apoyo en las acciones que se vayan a hacer, no sabemos que
decisión van a tomar las asociaciones municipales, por lo que se cree que puede ser una
propuesta peligrosa

No  se  toma  ninguna  decisión  firme  en  la  Asamblea  de  hoy,  por  lo  que  se  decide
madurarlo todo mucho más, se emplaza a la próxima Asamblea y que todos traigamos
las ideas mucho más claras y proponer acciones directas para crear una línea de acción

El grupo de trabajo que se ha creado con relación a este tema se va a reunir el próximo
miércoles 19 en dos turnos, por la mañana a las 10:30 en el parque del Olivo, junto al
colegio  del  mismo  nombre  y  por  la  tarde  a  las  19  horas  en  La  Rambla,  estas



convocatorias  serán  totalmente  abiertas  a  cualquier  participación  de  grupos  o
asociaciones

2.- Intercambio de Libros

Hoy  damos  por  terminado  el  intercambio  de  libros  de  texto  y  material  escolar,  se
acuerda donar todos los libros recogidos a la FAMPA,  se publicará cuando se hará la
entrega de dicho material y las horas y días que se podrá acceder a la FAMPA para
recoger o intercambiar dichos libros,  a partir  de la semana que viene volveremos al
punto de BOOKCROSSING normal 

3.- Cambio de lugar para la celebración de la Asamblea

Se trae la propuesta de dejar de reunirnos en la Plaza Mayor, o hacer directamente las
Asambleas fijas en el Paseo Dolores Ibarrubi o cambiar la Plaza Mayor por la Plaza del
Sol en el centro del pueblo, como se tiene pendiente de realizar la Asamblea temática
sobre la organización interna y funcionamiento de la Asamblea, se tratará ese asunto en
esa Asamblea, también se añade otra idea, la de hacer una �Jornada de Confianza� de la
Asamblea de Coslada, se trataría de hacer una jornada entera de actividades con todos
los  miembros  de  la  Asamblea,  compartiendo  una  comida  y  diferentes  juegos  y
actividades, sería una jornada de actividad lúdica y de trabajo a la vez, también se añade
la propuesta de hacer 2 jornadas de trabajo continuadas, Asamblea normal un sábado
por  la mañana y la  Asamblea Temática para funcionamiento de la  Asamblea el  día
siguiente o el mismo día por la tarde, en la Asamblea de la semana pasada se hablo de
que se tomará una decisión en esta Asamblea, pero como no hay una postura clara (hay
un disenso en la  propuesta  de hacer  una �Jornada  de  Confianza� se  aplaza  para  la
próxima Asamblea con la idea clara que todos traigamos trabajada la propuesta que
queremos adoptar o hacerlo todo en un mismo día o hacerlo en dos días, en la Asamblea
que se ha celebrado hoy la propuesta mayoritaria es la de hacerlo en un solo día)

Información externa de la Asamblea:

La  Asamblea  de  San Fernando  de  Henares  quiere  crear  un  �FORO SOCIAL� que
englobe en un único movimiento a todos los colectivos, que toda/os vayamos bajo una
misma �bandera�, e incluso nos piden que nos sumemos a dicha propuesta, creando una
�coordinadora horizontal�,  no hemos trabajado en esta propuesta por considerarlo un
opción a muy largo plazo

Temas varios:

Se  ha  hablado  sin  concretar  nada  sobre  las  próximas  convocatorias  como  la
manifestación del próximo día 22 de septiembre y sobre la acción del 25S de rodea o
toma el congreso, no se llegado a ninguna decisión

Final de la Asamblea


